

El Gobierno regional aprueba estas ayudas para fomentar la actividad física y los hábitos de vida saludable

La Comunidad invierte más de 1,5 millones de euros para promocionar el deporte infantil en los municipios madrileños

- El pasado año se beneficiaron de estas ayudas un total de 105 ayuntamientos y 135.000 menores de la región
- La Comunidad cuenta con 61 federaciones, 14.000 clubes y cerca de medio millón de licencias federativas, y el 43,5 % de los madrileños practica deporte de forma habitual

21 de julio de 2019.- La Comunidad de Madrid destinará 1,5 millones de euros para fomentar y promocionar el deporte infantil en la región. El Gobierno regional ha aprobado una línea de ayudas de la Consejería de Cultura, Turismo y Deportes destinada a los municipios de la región, o sus entes deportivos municipales, para la organización y participación en actividades de deporte infantil. Estas ayudas cuentan con un presupuesto total de 1.513.581 euros.

De este modo, el Ejecutivo autonómico continúa en su línea de apoyo al deporte madrileño y a la práctica deportiva en la región, especialmente entre los niños y jóvenes, fomentando así la actividad física y los hábitos de vida saludable, así como el deporte de competición.

El pasado año 2018, un total de 105 municipios madrileños se beneficiaron de estas ayudas, que les facilitan la organización y participación en diferentes actividades deportivas destinadas a los más jóvenes. En este sentido, estas ayudas facilitaron que un total de 135.000 menores de la región pudieran disfrutar de la práctica deportiva en sus respectivas localidades.

Aquellos ayuntamientos de la Comunidad de Madrid que deseen participar de esta convocatoria, o sus entes deportivos municipales que tengan encomendadas las competencias en materia de deporte, pueden presentar su solicitud durante los 15 días hábiles posteriores a su próxima publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid (BOCM).

UNA COMUNIDAD DEPORTISTA Y MÁS SALUDABLE

La Comunidad de Madrid cuenta en la actualidad con 61 federaciones deportivas, 14.000 clubes y cerca de medio millón de licencias federativas. El 45,7 % de los

madrileños, además, practica alguna actividad física al menos una vez por semana y un 43,5 % la práctica de forma habitual.

El Ejecutivo regional, a través de la Consejería de Cultura, Turismo y Deportes, impulsa con municipios de la Comunidad de Madrid múltiples proyectos destinados a extender la práctica de la actividad física entre todos los segmentos de población, con el fin de promover la salud a través del deporte. Entre estos, destacan el programa Enforma -en Madrid capital- o los programas vinculados al proyecto Madrid Región Activa que se desarrollan en múltiples localidades de la región.

Asimismo, el Gobierno regional apoya el deporte desde su base a través del programa de Institutos Promotores de la Actividad Física y el Deporte. La propuesta ha contado con la participación durante el curso pasado de 12.000 estudiantes de 151 centros educativos madrileños, en las 22 modalidades deportivas que ofrece, con el objetivo de fomentar la actividad física en la Educación Secundaria y convertir el deporte en un hábito en la vida de los jóvenes.

Todas estas iniciativas se enmarcan dentro de las diferentes líneas de actuación desarrolladas por la Comunidad de Madrid para el fomento del deporte madrileño en todos sus niveles.